

Fecha 21.03.2014	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Lo que dicen los lectores...

En respuesta al artículo "Los videos ocultos de García Luna", la más reciente portada de *Reporte Indigo*:

Max Suárez S

Es un secreto a voces que García Luna tenía "vendido" el AICM al Cartel de Sinaloa, al "Mayo" Zambada y al "Chapo" Guzman y por ende los federales estaban obligados a recolectar las cuotas por hacerse de "la vista gorda" o cómo llegaba la droga a los aeropuertos de España.

Valentina Rosas

De que nos sirve estar aquí comentando sobre la porquería que son los políticos sino hacemos nada, ellos ni se enteran de lo que decimos y si se enteran se burlan la corrupción es la religión de los políticos.

Sergio Méndez-Magaña

Y luego. A qué hora se le piden cuentas a García Luna no creo que sea muy difícil atraparlos después de capturar al "Chapo"... o qué.

